

春の交通安全県民運動

この運動は、県民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的に行います。

◆運動期間

4月6日(日) から15日(火) の10日間

- ・一斉街頭活動日 4月7日(月)
- ・交通死亡事故ゼロを目指す日 4月10日(木)

◆運動の重点

- 子どもと高齢者の交通事故防止
 - 自転車の安全利用の推進
 - 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
 - 飲酒運転の根絶
 - 交通安全新3S(シルバー・スロー・シー)運動の推進
- ※シルバー(高齢者事故の防止) スロー(ゆとりある速度の実践)
シー(交差点・踏切での安全確認)

◆町の取組

運動期間中、町交通指導員会、越前交通安全協会各分会等交通安全団体の皆さんが街頭に立ち、交通安全啓発活動および交通安全指導を行います。

■問合せ 総務課防災安全室 ☎47-8000

排水管に異物を流さないよう ご協力をお願いします。

下水道施設は、家庭や事業所等から出る汚水が、正常に処理浄化されるよう、24時間体制でさまざまな施設や機械が働いています。

最近町内において、下水道に何でも流してしまう人が後を立ちません。そのため、マンホールポンプに衣類や汚物などが詰まり、下水処理施設の働きを低下させ地域住民に多大な影響を与えています。

紙おむつ、衣類、トイレ掃除用の紙等は水に溶けません。トイレットペーパー以外のものは流さないでください。

下水道を正しく使用していただきますようご協力をお願いします。

■問合せ 建設整備課 ☎47-8003



マンホールポンプ異物 衣類

南越前町 町民の皆様

山海里スポーツクラブ会員の皆様へ

陽光にも力強さを感じ、春が近づいてまいりました。

日頃は山海里スポーツクラブ『いこな』活動にご理解、ご参加頂き誠に有難うございます。

さて、少子高齢化を迎えた今日、「心と身体の健康寿命・日本一・南越前町」のスローガンを掲げ、『いこな』は日本スポーツ振興くじ(7070)からの助成を受け行政の指導のもと平成二四年に設立いたしました。以来、「地域住民の健康づくり、仲間づくり、地域づくり」を目的に青少年の体育向上、高齢者の健康寿命をサポートするなど全世代の健康増進に努めてまいりました。おかげさまでこれまで多くの皆様方のご賛同を得てご支援、ご声援を賜りながら活動してまいりました。

特にご高齢の皆様からは、「何歳になっても寝たきりにならず、生涯自立した生活を送りたい。」というこの願いに沿って『いこな』は人々の健康を守るという使命を掲げて活動してまいりましたが、大変残念ながら運営上の諸事情により途半ばではございますが、三月三十一日をもって解散廃止することになりました。

ご支援頂きました会員の皆様・町民の皆様方にご報告するとともに、大変不本意な結果となりましたことを衷心よりお詫び申し上げます。

今日に至るまで、複数回にわたり運営委員会と協議を重ねましたが、事業の継続は厳しく苦渋の決断でございました。クラブマネジャーのお二人には特段のご尽力を頂き、心から感謝申し上げます。

これまでに頂きました多くの温かいご支援に厚く御礼申し上げます。

山海里スポーツクラブ『いこな』

理事長 齊藤市左衛門